



La Zone à Faibles Émissions de l'Eurométropole de Strasbourg

Pour améliorer la qualité de l'air et protéger la santé de toutes et tous, l'Eurométropole de Strasbourg va peu à peu restreindre la circulation des véhicules les plus polluants. Cette décision va modifier nos habitudes de déplacement. Pour que nous réalisions ces changements ensemble, nous avons besoin de vos avis. Aussi, merci par avance pour votre participation.

Temps de réponse estimé : moins de 5 min

Vous connaître

Vous êtes :

Homme Femme Ne veut pas répondre

Dans quelle commune habitez-vous

Choisissez dans la liste ▼

Votre âge

Choisissez dans la liste ▼

Votre Catégorie socio-professionnelle :

Choisissez dans la liste ▼

Vos déplacements

Comment vous déplacez-vous sur le territoire de l'Eurométropole de Strasbourg ?

Autobus

Car réseau CTBR

Transport à la demande

Véhicule professionnel/utilitaire

Train

Tram

Automobile

Deux-roues motorisés

Véhicules partagés/Citiz

Covoiturage

Vélo

Trotinette/Skateboard/Gyropode électriques ou non

À pied

Autre

Avant ce questionnaire, saviez-vous ce qu'était une Zone à Faibles Émissions ?

Oui Pas précisément Non

Est-ce que vous savez qu'il y a un système de vignettes Crit'Air ?

Oui Pas précisément Non

Avez-vous connaissance des aides mises en place par l'Eurométropole de Strasbourg dans le cadre de la Zone à Faibles Émissions et des solutions alternatives proposées ?

Oui Pas précisément Non

Je souhaiterais développer mon avis

Évaluez de 1 à 5 l'influence que va avoir la ZFE dans la transformation de votre mobilité de demain (*5=influence forte)

1 - Faible influence 2 3 4 5 - Forte influence

Avez-vous des inquiétudes particulières à nous partager ?

Avez-vous des espoirs à nous partager ?

Si vous ne pouviez plus utiliser votre véhicule, quelles solutions vous seraient préférables pour assurer vos déplacements demain ? (*Vous pouvez cocher jusque 4 items)

- Un autopartage en libre-service sur tout le territoire
- Une aide pour acheter un véhicule moins polluant
- Autre
- Une application intuitive qui donne toutes les solutions de mobilité d'adresse à adresse, en temps réel
- Des bus et des TER cadencés toutes les demi-heures jusqu'à tard le soir permettant de se rendre dans les communes de l'Eurométropole sans correspondance
- Une plateforme numérique de covoiturage facilement accessible
- Une fréquence de transports en commun renforcée
- Une aide pour transformer le moteur de votre véhicule
- Un titre de transport intégrant tous les modes de déplacement
- Un large réseau de points publics de charge pour véhicules électriques
- Une voie sur autoroute réservée aux covoitureurs

Pour votre information, l'Eurométropole travaille d'ores et déjà à des solutions pour faciliter vos déplacements.

Ainsi, dès le mois de septembre, les transports en commun seront gratuits aux moins de 18 ans et des aides à l'achat de vélos électriques et de vélos cargos seront proposées.

Estimez-vous avoir besoin d'accompagnement ou d'aides pour transformer vos mobilités ?

- Oui Non Sans réponse

Avez-vous des propositions et/ou des souhaits en termes d'accompagnement ?

Envoyer